



GCC ALCANZA SU MAYOR CALIFICACIÓN EN CDP, AVANZANDO EN ACCIÓN CLIMÁTICA Y TRANSPARENCIA

23 de abril de 2025

GCC, S.A.B. de C.V. (BMV: GCC* o “la Compañía”), compañía líder en la producción de cemento, agregados y concreto en Estados Unidos y México, se enorgullece de anunciar que fue calificada con “A-“ por el *Carbon Disclosure Project (CDP)* por su divulgación sobre el cambio climático durante 2024, alcanzando la calificación más alta en la historia de la Compañía.

Este logro refleja el compromiso de GCC de gestionar el impacto ambiental de sus operaciones, mediante la implementación de estrategias sólidas y acciones concretas en temas relacionados con el clima.

Durante los últimos cinco años, GCC ha demostrado un avance significativo en sus esfuerzos de descarbonización, mismo que se refleja en la mejora continua en su calificación de CDP. Este reconocimiento es un testimonio del trabajo continuo de la empresa para fortalecer sus estrategias climáticas, mejorar la transparencia y aumentar la divulgación de información ambiental—factores clave para alcanzar este logro.

Adicional a la calificación “A-“ en divulgación climática, GCC recibió una “B-“ en seguridad hídrica, lo que reafirma su compromiso con una gestión responsable de los recursos.

“Este reconocimiento por parte de CDP destaca nuestra dedicación a la sostenibilidad y la transparencia,” comentó Gina Lotito, Directora de Sostenibilidad de GCC. “Seguimos comprometidos con acelerar nuestro camino hacia la descarbonización, implementar soluciones innovadoras y reducir nuestra huella ambiental para ayudar a construir un futuro más sostenible.”





Acerca de GCC

GCC es una compañía líder en la producción y comercialización de cemento, concreto, agregados y servicios relacionados con la industria de la construcción en Estados Unidos y México. La compañía tiene una capacidad anual de producción de cemento de 6 millones de toneladas métricas. Fundada en 1941, las acciones de la Compañía cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, con la clave de pizarra GCC*.

Declaraciones a futuro

Este comunicado de prensa puede contener declaraciones a futuro. Todas las declaraciones que no son claramente históricas en su naturaleza son declaraciones a futuro, así como las palabras "anticipar", "creer", "esperar", "estimar", "proyectar". Estas declaraciones están sujetas a riesgos e incertidumbres que incluyen, entre otros, cambios en las condiciones macroeconómicas, políticas, legales, de salud pública incluyendo COVID-19, gubernamentales o empresariales en los mercados donde opera GCC; cambios en las tasas de interés, tasas de inflación y tipos de cambio de divisas; desempeño de la industria de la construcción; los precios, la estrategia comercial y otros factores. Si uno o más de estos riesgos o incertidumbres se materializan, o si los supuestos subyacentes resultan incorrectos, los resultados reales pueden diferir materialmente de las creencias, proyecciones y estimaciones descritas en este documento. GCC no asume ninguna obligación de actualizar la información contenida en este comunicado de prensa.

Para más información:

GCC Relación con Inversionistas

Sahory Ogushi
+52 (614) 442 3176
+ 1 (303) 739 5943
soguship@gcc.com

